

## ABSTRAK

Dakwah fardiyah adalah proses ajakan atau seruan kepada jalan Allah yang dilakukan oleh seorang dai kepada perorangan (interpersonal), yang dilakukan secara langsung atau tatap muka (*Face Of Face*), yang bertujuan untuk mengajak mad'u pada keadaan yang lebih baik dan diridhai Allah SWT. Penelitian ini tertarik mengambil judul "***Metode Dakwah Fardiyah Mustafa Mahsyur (Studi Analisis Buku Fiqih Dakwah)***" tujuan penelitian untuk mengetahui tahapan serta pesan-pesan khusus untuk dakwah fardiyah. Jenis penelitian adalah *Libray Reseach* atau Studi Kepustakaan. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode kualitatif menggunakan Teknik *Content Analisis*. Hasil penelitian Metode dakwah fardiyah Mustafa mahsyur (Studi analisis buku fiqih dakwah) antara lain: Tahapan dakwah fardiyah ada tujuh tahapan yaitu: *Pertama* membina hubungan. *Kedua* membangkitkan iman. *Ketiga* membantu memperbaiki keadaan dirinya dengan mengenalkan perkara-perkara yang bernuasa ketaatan kepada Allah. *Keempat* menjelaskan tentang pengertian ibadah secara syamil (menyeluruh). *Kelima* menjelaskan kepada mad'u bahwa keberagaman kita tidak cukup hanya dengan ke-Islaman diri kita sendiri. *Keenam* menjelaskan bahwa kewajiban seorang muslim. *Ketujuh* menjelaskan tentang kesadaran seorang mad'u. Pesan-pesan khusus untuk dakwah fardiyah giat dan sungguh-sungguh dalam beramal, diarahakan dan diberi bimbingan dalam berdakwah, membantu aktivitas dakwah, membentuk dalam jiwa mad'u secara bertahap, memberikan tahapan berdakwah dengan benar, melakukan dialog, dakwah yang di lakukan benar-benar dakwah yang bersih dan berdasarkan syariat Islam, saling menasehati, memperbanyak pengetahuan tentang Islam, dapat dilakukan dalam semua situasi, dapat menciptakan hubungan langsung kepada mad'u, dapat berbagai pengalaman, mendorong pelakunya agar dapat menjadi *qudwah* (teladan) bagi orang, dakwah fardiyah memberikan peluang langsung kepada mad'u.

**Kata Kunci:** *Metode Dakwah, Dakwah Fardiyah.*